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lnforme de Actividades del mes de Febrero
20L5

Departamento Municipal Programas y Proyectos con Fondos Externos
(DMPPFE)

En el Departamento se ejecutan diferentes actividades y tareas de los proyectos y programas abajo descritos, entre

otras actividades están:

Proyecto: "Generando procesos dé cambio en el manejo del recursa
hídrico y saneamiento ambiental en la zona del Pantano en Puerto
Cortés. Honduras'

Construcción

1. Durante este mes se llevó a cabo supervisión y reparación (tramos de tuberia aérea) del sistema de agua

existente en el sector Pantano, como parte del monitoreo realizado por la Gerencia Técnica y Asociación de

Juntas de Agua, como parte de las actividades de Mesa Intersectorial.

Capacitacién y Formación

1. Actiüdades de formación en Uso y Mantenimiento de Letrinas en coordinación con Salud Pública a las

comunidades de Cedros-SanJosé Brisas y Robles -Las Cuarent¿.



Comunidad Total

Polelo.. 19

Souce....... 1ó

22

Son José Brisos.. 1

t?

-os Cuorento.... I

13

Boquerón... IJ

Ocote.. t8
Colon... I'I

'lt

TOTAL 144

2. Actividad de capacitación de Diplomado en "Gestión Integral de Residuos Sólidos v su irnpacto en la Salud

Pública", en el marco del Provecto.
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3. Finalización de Jornada de 1'Replicas del Diplomado en Gestión Integral de Residuos Sólidos y su impacto en la

Salud Pública" en las comunidades de Ocote y Paleto en el sector Pantano.

+. Entrega de Cristaleria, Equipo Materiales y Suministros a Laboratorio Municipal Ambiental "22 deMarzo"

como parte del fortalecimiento en el marco de una licitación Privada donde a la Empresa Labtech se le adjuüco

dicha Licitación
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Actividades realizadas en el marco del proyecto con fondos del Ayuntamiento
de Zaragoza.

1.

2.

Apertura de Cuenta del proyecto "Generando Procesos de Cambio en el Manejo del Recurso Hídrico y
Saneamiento Ambiental enlaZona del Pantano en Puerto Cortés, Honduras".

Realización de Estrategias para ejecución de actividades en el marco del proyecto.

Adm in istración
1. Seguimiento a solicitudes de compra para diferentes jornadas de capacitación y reuniones del proyecto

Zaragoza.

2. Seguimiento a solicitudes de compra para difbrentes iornaclas de capacitación reuniones v Clausura del

proyecto Gobierno Vasco.

3. Archivar trámites de compra de proyecto de ambos proyectos- Zaragoza- Gobierno Vasco.

Otros
1. Reunión de Mesa Intersectorial para sociabilización y elaboración de Plan de acción de Plan como parte del

seguimiento, monitoreo y aprobación de actividades contempladas en el proyecto y en el plan de acción.

;
i{

o
-.)
CJ

LL
{,c
1'>
(.)

E

lcl

§)
1]
U
.:

q
c)
E
o
c



En el mes de Febrero del año 2015 se realizaron varias réplicas en diferentes lugares del Municipio, a

continuación el detalle de dichas réplicas:

Réplicas de Empoderamiento y Emprendedurismo

Fecha Comunidad

27 de Febrero Silo Boquérón v Baracoa Pueblo

26 de Febrero Caoba, Calán, Guanacastales y Kele Kele

25 de Febrero Col. 9 de Diciembre, Col. Emsland, Zapadril
24 de Febrero Bíblioteca Virtual, Nuevos Horizontes, Pueblo Nuevo
23 de Febrero EI Porvenir, El Chile, Sector Ecoturístico y Campana
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2. El 5 de Febrero del 2015 se llevó a cabo wra reunión en el Edificio del Colegio de Abogados de la Ciudad,

para iniciar con la elaboración del Plan Operativo Anual de la Red de Mujeres Porteñas y la Red

Interinstitucional.

3. El 6 de Febrero en la Bibl.ioteca Yirtual se hace el lanzamiento offcial del documento "I-¡ínea Base" y se realizó

la entrega a la Prof. María Luisa Martell; Vice-dcaldesa, por parte de la Corporación Municipal, la Sra.

Reina López, en representación de la Red de Mujeres y la Abog. Lorna Meza; en representación de la Red

Interinstitucional.

+. El 18 de Febrero se sostuvo una rer:nión con los Consultores de Pohticas Públicas de Género donde se hizo

entrega del borrador de los siguientes documentos:

¡ Análisis de la situación reai tie las mujcres

o Resultado del proceso de creación o forlrleclmiento de las redes v la importancia de las

articulaciones.

o f)iseño del contenido para la platalorma de peticion r' /o sugerencia

r Plan para la creadón de las incubadoras de'negocio

¡ Resultado del proceso de educación v sensibilización con los grupos de mujeres.

o Resultado de tros talleres r sensibilización con las autoridades locales"

5. El 23 de l-ebrero/15 se confató los senicios de ia Consuitora Lic. Norma Raquel Contreras para ia

Investigación sobre ia Problemática de Embarazos en Niñas en el Municipio tle Puerto Cortés.

En este mismo mes se sociabilizó el Plan de Trabajo y el Cronograma de Actiüdades p¡ra la Inveslgación en

mención. Se coordinó con el Equipo Técnico la estrategia de apoyo para el desarrollo de las acciones en el

marco de ia Consuitoria.
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6. A partir del 23 de fetrero se inició la sensibilización a la población en el tema de las Políticas Públicas

Municipales de Género con Enfoque en Desarrollo Económico, tomando como base el borrador de dicha

Política.

Coordinacíón Mancomunidad de Munic¡p¡os del Golfo de l-londuras.

El 12 de febrero del 2015 se realizó la Décimo Primera sesión de la Junta Directiva de la Mancomunidad, en el

Municipio de Omoa, Cortés. Entre los principales puntos tratados se encuentra:

PRESENTAC¡Óru OE ¡.A MANCOMUNÍDADA ¡NVITADOS

El Lic. Allan Ramos comunicó a los que no estuüeron presentes en la sesión anterior que se había inütado al Sr.

Arturo Corrales Canciller de la República de Honduras y al Ernbajador de Guatemala en Hondr¡ras, comenzó

explicando que la Mancomunidad se generó por el proyecto Gestión Integral de Tierras el cual fue un proyecto que se

desarrolló en cuatro Municipios, explicó también que el objetivo principal de ese proyecto fue realizar el

levantamiento catastral de cada uno de los municipios así como también el Plan de Desarrollo Municipal con Enfoque

en Ordenamiento Territorial.

Agregó que Io mejor del proyecto fué que enlazó el trabajo central con el municipai, también, certificación de

funcionarios Municipales, que hubo participación de Ia ciudadanía y dio a conocer los resultados del catastro, entre

otros muchos beneficios que nos proporciona, en lo que al SIGIT se refiere comentó que se ha implementado en un

entorno tecnológico adaptado para enlazar en línea ios sistemas a nivel nacional, permitiendo así que un permiso se

otorgue en menos tiempo, explicó que en la Mancomunidad el proceso para implementación del SIGIT está bastante

avanzado pero que falta la aprobación del SURE que es el sistema que se utiliza a nivel nacional, y que el mayor atraso

que ha habido son los cambios en la eskuctura administrativa del Instituto de Ia Propiedad.

En cuanto a Ia creación de la Mancomunidad mencionó que lue creada hace un año <Iió a conocer como está

conformada la Junta Directiva, comentó que hasta e} momento hav cuaffo provectos a corto plazo que son:

1 . Carretera TELA- Puerto Cortés
2. Ruta clel Delfin
3. Aduana de Corinto
4. Control de la Basura que arrastra el fuo Motagua.

Mencionó que en el tema de la aduana de Corinto ei Canciller le informo que ya está aprobada y que pronto se hará el

Ianzamiento; agregó que el tema del control de la basura que llega a las playas de Puerto Barrios, Omoa y Puerto

Cortés logró que vinieran las autoridades de Honduras y Guatemaia rv es un tema que está en Agenda en el Plan de las

Naciones Unidas.

Seguidamente el Cónsul Luis Ferrati se dirigió a los presentes primeramente l'elicitando a los Alcaldes y

Ia invitación, agregó que en una reunión se trató el asunto de la basura en las playas y él sugirió que se hiciera por

-I



meüo de la Cancillena, se comunicó en aquél momento con el Alcalde de Puerto Barrios para preguntarle si él podia

hacer una gestión y le alegra mucho que ya se hizo y dio u¡r resultado posiü\,o y recalcó sus felicitaciones, asimismo

manil'estó que él ha impulsado muchas reuniones para tocar temas que afectan el turismo de los Guatemaltecos en

Honduras y viceversa, mencionó por ejemplo que eisten muchas infiacciones de tránsito que se les hacen a los

Guatemaltecos al entrar a Honduras y que han tenido que pagar multas por falta de rotulación, también mencionó que

en algunos restaurantes se implementa mucho que en el menú aparecen unos precios y a la hora de cancelar se les

cobra un impuesto obligatorio y que eso deberia estar incluido en la carta y asimismo muchas otras situaciones que se

dan y que son un atraso en la impulsión del turismo de nuestros paises y que el estar reunidos alli era una buena

ocasión para mencion arlo y alzar las voces juntos para solucionar este tipo de problemas.

El alcalde de Omoa agregó que en lo que al SIGIT se refiere, ellos han comparado los ingresos y que ha surtido efecto

porque han incrementado y que el pueblo está üendo mejoras, es decir que este sistema ha venido a dar muchas

ventajas en lo económico.

Com pras
Se adjunta el crradro de compras del mes de Febrero 2015.

Jefa Depto. Municipal P

Copia: Archivo
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